

反対

● 東名綾瀬インターインエンジと周辺整備に要する市の負担額は、今後66億円にも上り、他の事業に大きな影響を及ぼすことを危惧する。決算を事業別に見ると、工業系市街地整備では、地権者機運を分析せずに各種の調査等を行った結果、1億円以上が無駄になつた。指定管理者制度は、市民スポーツセンターや図書館などに導入されているが、管理者としての意識は低く、さまざまな問題を起こしている。来年度から公民館や文化会館にも導入されるが、新たな問題を起こさないか危ぶむところである。また、昨年度は、公民館などの公共施設の使用料値上げと減免対象団体の見直しがあった。その結果、

● 年度予算額7647万9000円に対し、決算額は1426万8000円で、事業が進められなくなつた事実もこの決定されても、医療費助成が受けられない事態が続いている。市は、新たに重度障がい者と認定された場合に、医療費助成が受けられる。市は、新たな制度の広報活動は積極的に行うが、これまで実施してきた制度を廃止するときには市民に伝えないと認め、本決算に反対する。

(日本共産党綾瀬市議団)

● 昨年度、公民館などの公共施設使用料が値上げされた。使用料収入が維持管理経費等を下回る場合、不足分は税金として積立される。将来的には医療費の削減につながり、財政上も明らかに得策である。値上げ後利用率は各施設で下がり、福祉社会館、綾北福祉会館に3000人超の市民が来られるもので、将来的には医療費の削減につながり、財政上も明らかに得策である。値上げ後利用率は各施設で下がり、

● 平成25年度決算の特徴は、深谷落合地区区画整理事業を年度途中で中断したことによる。かねてからリーマンショック以降の経済状況では、本事業計画には無理があり、見直しが必要であることを指摘してきたが、図らずも多くの地権者が今後の見通しを危惧し、合意が得られない結果となつた。また、強引に事業を進めた結果、不要な予算執行や地権者間にあつれきが生じ

た。今回の経験を生かし、一部地権者の声に依拠するのではなく、多くの地権者の声を聞くことを重視してもらいたい。綾瀬スマートインターインエンジの設置決定やさがみ縦貫道の開通など、本市を取り巻く交通環境は利便性が増進した状況にあるとはいえ、産業の空洞化が進み、企業誘致は難くなっている。工業用地を創出するための区画整理事業は控え、予算是市民生活の維持、向上に使うべきである。また、本決算には、昨年10月から始まつた公共施設使用料の値上げ分が含まれている。値上げ前に比べ、公民館、文化会館などの利用率は下がっている。利用団体数に大きな変化はないが、利用時間数を削減する状況が出ていると聞く。従来の使用料を維持し、市民の健康増進、福祉の向上のために利用機会を増やすこ

● 平成25年度予算に対し、地域ポテンシャルは今ある環境で評価すべきもので、インターチェンジ設置で期待されることができるとしているが、徴収しなければならないことはなつてない。公共施設は、地域の方々の語らいの場や健康の増進、体力づくりのために積極的に無料開放すべきもので、将来的には医療費の削減につながり、財政上も明らかに得策である。値上げ後利用率は各施設で下がり、

● 平成25年度決算の特徴は、深谷落合地区区画整理事業を年度途中で中断したことによる。かねてからリーマンショック以降の経済状況では、本事業計画には無理があり、見直しが必要であることを指摘してきたが、図らずも多くの地権者が今後の見通しを危惧し、合意が得られない結果となつた。また、強引に事業を進めた結果、不要な予算執行や地権者間にあつれきが生じた。この「自立相談支援事業」は、本市では、これまで問題を抱え困難に直面している各部署と連携しながら相談業務を行ってきた。今後も相談者側に立ち対応することが重要であると考えており、生活困窮者自立支援制度推進のため、福祉部門に専任の職員を配置するなど、法の趣旨に沿うとともに、問題に関連す

※（）は、会派名です。記載のないものは、会派を組んでいない議員の意見です。

(改革フォーラムの一部)

市政に対する一般質問 生活困窮者自立支援法の施行に向け魂を込めた対策を行なう

日本共産党 上田 博之

訪問し、暮らしを再建させる「生活支援あつたか相談」制度を提案したが、滋賀県野洲市では、私が思い描く以上の

内容で実践されていて感動した。この「自立相談支援事業」が生活困窮者自立支援法に取り入れられ、来年4月から本市でも実施される。困難を抱える市民を積極的に発見し、ワンストップ体制で支援する

問題を抱え困難に直面している方に対し、配置する弁護士や各種専門相談員などから問題解決に向けたアドバイスを行うとともに、問題に関連す

市政に対する一般質問

一般質問は、提出された議案にかかわらず、市政全般に対しても、議員が執行者の考え方をただすことができるものです。9月定例会では、9月18日・19日の本会議で16人の議員から質問が行われ、論議が繰り広げられました。以下は質問・答弁の概要です（掲載は質問順、6ページまで続きます）。

職員一人一人の能力が發揮できる組織を目指さないか

かわせみ 橋川 佳彦

問 地方分権の進展により多くの事務が地方自治体に権限移譲されたことに加え、市民の生活形態やニーズの多様化に伴い職員の業務は増加し

た。この公務員法の施行時期である平成28年度に向けて、新たな人事評価制度の検討を進めてい

るとのロジックを多くの市民は信じていない。今や、日本の経済の成長、安定を前提としたこれまでの行政運営や政策が確実に後退していくと市民も気付いている。私たち市議会は、各種政策が本当に市民が、従来のポテンシャルを損なうこともあり、地域活性化策は、本来のポテンシャルを損なうこともあり、地域の方々の語らいの場や健康の増進、体力づくりのために積極的に無料開放すべきもので、将来的には医療費の削減につながり、財政上も明らかに得策である。値上げ後利用率は各施設で下がり、

た。この公務員法の施行時期である平成28年度に向けて、新たな人事評価制度の検討を進めてい

るとのロジックを多くの市民は信じていない。今や、日本の経済の成長、安定を前提としたこれまでの行政運営や政策が確実に後退していくと市民も気付いている。私たち市議会は、各種政策が本当に市民が、従来のポテンシャルを損なうこともあり、地域活性化策は、本来のポテンシャルを損なうこともあり、地域の方々の語らいの場や健康の増進、体力づくりのために積極的に無料開放すべきもので、将来的には医療費の削減につながり、財政上も明らかに得策である。値上げ後利用率は各施設で下がり、



市公認キャラクター
「ブタッコリ~」